



## 「防災講座」を開催 ～地域と学校パートナーシップ事業「学びの拠点づくり」

8月10日（土）に『地震！その時あなたは？』をテーマに防災講座を開催しました。

最初に防災士の高島さんから、ハザードマップについて説明していただき、それをもとに想定される地域の災害についてお話をしていただきました。次に新潟市防災士の会会長の平井さんから、能登半島地震の際の西区の被害状況をパワーポイントで見せていただきながら、当時の具体的な対応についてお話をしていただきました。

参加者からは「大変参考になった。」「もっと多くの地域の人たちに聴いていただきたい内容だった。」等の感想をいただきました。



## 赤塚中学校音楽部、地域に美しい歌声を響かせる

8月24日（土）「佐潟まつり」に参加



浴衣姿で美しい歌声を披露し、祭りを盛り上げました。

9月23日（月）「桜井の里・あかつかの家」を訪問



敬老会で合唱を披露し、利用者の方々に喜んでいただきました。

## 佐潟クリーン活動を実施 ～来春も地域でチューリップの花を咲かせます

9月27日（金）に赤塚中学校の佐潟クリーン活動がありました。佐潟公園前の花壇に2400個のチューリップの球根を植えました。中学生の活動に先立って、今年も地元老人会の皆さんが、早朝2日間かけて草取りと耕運をしてくださいました。お陰で花壇の土がふかふかになり作業がしやすくなりました。

中学生たちは30cm間隔に印をつけたテープを使って穴を掘り、球根を等間隔に植えていました。来年の春も、色とりどりのチューリップの花がきれいに並んで咲くことでしょう。楽しみです。



早朝から耕運作業をしていただき、ふかふかの土になりました。

6色合わせて2400個の球根を、きれいに並べて植えました。